

Artikel vom 13.01.2022



Wie bereits im letzten Jahr spendeten auch dieses Jahr alle Mitglieder des Gemeinderats auf Vorschlag der CSU/CFW-Fraktion ihr Dezember-Sitzungsgeld für einen guten Zweck.

So konnte am Freitag, den 14.01.2022 das verspätete Weihnachtsgeschenk in Höhe von 450,00 Euro an die Grundschule in Hohenfels übergeben werden.

Stellvertretend für den Gemeinderat übergaben, der 1. Bürgermeister Christian Graf, der 2. Bürgermeister Volker Kotzbauer und die 3. Bürgermeisterin Christina Vogl die Spende. Die Schulleiterin Theresa Brey zeigte sich hocheifrig und bedankte sich recht herzlich.